



Mito: *La Propuesta 35 aumentará los impuestos de los californianos.*

HECHO: La Propuesta 35 **no impone** un nuevo impuesto para los californianos. La Propuesta 35 extiende un impuesto **existente** sobre las compañías de seguros de salud que de otro modo expiraría en 2026. Este impuesto ha estado en vigor durante décadas, con fondos dedicados a proteger y ampliar el acceso a la atención médica. Y la Propuesta 35 impide que el estado desvíe estos fondos a fines no relacionados a la atención médica.

Mito: *La Propuesta 35 no es necesaria - California ya tiene bastante recursos dedicados para Medi-Cal.*

HECHO: En los últimos 15 años, California ha redirigido más de 30 mil millones de dólares de estos fondos a otros fines. Esto ha empeorado la crisis de atención médica de California. La Propuesta 35 asegura fondos dedicados y continuos para proteger y ampliar el acceso de los pacientes a la atención, y garantiza que estos fondos no puedan redirigirse a otros fines. Sin la Propuesta 35, el financiamiento de los servicios de atención médica seguirá sujeto a la volatilidad del proceso presupuestario estatal, y podríamos perder fondos vitales, reduciendo aún más el acceso de todos a una atención médica de calidad, oportuna y asequible.

Mito: *a Propuesta 35 envía fondos sólo a ciertas facciones de nuestro sistema de atención médica.*

HECHO: La Propuesta 35 dedica fondos a servicios de atención médica que benefician a todos los californianos, y especialmente a los 15 millones de pacientes de Medi-Cal. La Propuesta 35 protege y amplía el acceso de los pacientes a la atención en clínicas de salud comunitarias, hospitales, salas de emergencia, atención primaria, planificación familiar, salud mental y proveedores de atención especializada. Ayudará a garantizar atención médica de calidad, oportuna y asequible para todos los californianos, razón por la cual la medida cuenta con un amplio apoyo bipartidista de una creciente coalición de organizaciones de justicia social, trabajadores de la salud, socorristas, trabajadores de la salud, médicos, dentistas, hospitales, Planned Parenthood y centros de salud comunitarios.

Mito: *No hay garantías de que la Propuesta 35 invierta en el cuidado de los pacientes.*

HECHO: La Prop. 35 tiene fuertes requisitos de rendición de cuentas para asegurar que los fondos se gasten en atención al paciente. Limita los gastos administrativos al 1% y exige que el 99% de los ingresos se destinen a la atención de los pacientes. La medida también requiere auditorías financieras independientes continuas e informes públicos para asegurar que los fondos se gasten eficazmente y según lo previsto. E impide que el estado redirija estos fondos. La Propuesta 35 destina recursos específicamente a mejorar la atención de los pacientes, entre otras cosas:

- + Ampliación del acceso a la atención sanitaria preventiva
- + Reducción del tiempo de espera en urgencias + Atención primaria
- + Centros de salud comunitarios
- + Atención especializada como cáncer, cardiología y obstetricia y ginecología
- + Planificación familiar
- + Contratación de más socorristas y paramédicos para reducir los tiempos de respuesta en caso de emergencia de emergencia
- + Ampliación del tratamiento de salud mental + Ampliación de los servicios y el acceso a la atención sanitaria para los pacientes de Medi-Cal
- + Formación del personal sanitario para hacer frente a la escasez de trabajadores

Mito: *La Propuesta 35 no cuenta con flexibilidad para enfocar los recursos donde más se necesitan.*

HECHO: La Propuesta 35 apoyará servicios de atención médica y atenderá nuestras prioridades de atención médica más urgentes. Proporciona fondos para proteger y ampliar el acceso de los pacientes a la atención en clínicas de salud comunitarias, hospitales, salas de emergencia, atención primaria, planificación familiar, proveedores de salud mental, obstetras/ginecólogos y con proveedores de atención especializada como cáncer y cardiología.

Mito: *La Propuesta 35 empeorará nuestra crisis presupuestaria estatal y le quitará fondos a otras prioridades del fondo general.*

HECHO: La Propuesta 35 protege el financiamiento de la atención médica de la volatilidad constante del proceso presupuestario estatal y proporciona la estabilidad tan necesaria para el acceso de los pacientes a la atención médica, especialmente para los pacientes de Medi-Cal. El estado ha redirigido más de 30 mil millones de dólares de estos fondos en los últimos 15 años, empeorando nuestra crisis de atención médica. Es importante destacar que la Propuesta 35 brinda flexibilidad a los legisladores estatales e incluye miles de millones en fondos que pueden gastarse en prioridades estatales.

Mito: La Propuesta 35 llevará a la pérdida de empleos en la industria del cuidado de la salud.

HECHO: La Propuesta 35 proporciona fondos dedicados a la capacitación y educación de la fuerza laboral del cuidado de la salud para abordar la escasez de trabajadores. Es más, al proporcionar mayores fondos para los servicios de atención médica, se necesitarán más profesionales y trabajadores. Por eso los trabajadores de la salud y los sindicatos de trabajadores apoyan la Propuesta 35.

Mito: Votar sí a la Propuesta 35 le dará al gobierno demasiado poder sobre las decisiones de atención médica.

HECHO: La Propuesta 35 impide que el estado redirija fondos de atención médica para fines no relacionados con la atención médica. Garantiza que miles de millones de dólares de la atención médica se gasten según lo previsto: en el tratamiento de pacientes, limitando los costos administrativos al 1% y asegurando que el 99% restante se gaste directamente en ampliar el acceso a la atención médica. Por último, la medida exige auditorías financieras independientes continuas para garantizar que los fondos se gastan eficazmente y según lo previsto.

La Propuesta 35 ha recibido el apoyo [bipartidista de una creciente coalición](#) de organizaciones de justicia social, enfermeras, trabajadores de la salud, personal de primera respuesta, sindicatos, médicos, dentistas, hospitales, Planned Parenthood y centros de salud comunitarios porque mejorará el acceso a la atención médica para TODOS los pacientes de California.



Para conocer más visite
VotaSiEnla35.com



Anuncio pagado por Yes on 35 - Protect Our Healthcare, a coalition of first responders, healthcare workers, doctors, non-profit community health centers and hospitals.
Financiación principal del comité otorgada por
California Association of Hospitals and Health Systems
Global Medical Response and its subsidiaries
California Medical Association
Detalles de financiación en www.fppc.ca.gov